

2013年1月1日(火曜日)

おぶおぶたサロン



松田倫明さん 有明高専専攻科二年生 応用科学学会主催のパソコンなどで使う集積回路の演算増幅器設計コンテストアナログ部門で全国五位を二つの部門で、七位に一つの部門のそれぞれ入賞しました。消費電力を少なく

し、いかに早く起動し、どれだけ安定して動くかなどを、回路を設計するコンテスト。入学したころは、アナログ回路設計に、それほど興味がなかったのですが、研究室に入り研究を進めていくうちに、次第に面白いと思うようになりました。専攻科卒業後は、豊橋技術科学大学に進学する予定です。高専で学んだ七年間は、たくさん知識を見につけました。



若杉知秋さん 有明高専物質工学科三年生 有明高専で、駛馬地区で取り組んでいるボランティア活動の愛好会に所属しています。ボランティアスピ

す。古賀道雄市長も今年を「まち再生元年」と位置づけています。増額なった「街づくり基金をしつかり活用し中心部から情報発信がしつかりできるよう」に多くの皆さんと協力していきます。

リット賞(アワード)を九州ブロック大会で受賞しました。ほかにも白光中学校も受賞したと聞いています。私たちは、はやめ南人情ネットワークのイベントなどボランティアの依頼を受ければ、メンバーのなかで時間がある学生が活動をお手伝いするようになっています。賞は論文を提出するのですが、活動しているなかで地域の方に感謝していただいたこと、仲間が活動で感じたことをまとめました。年末に東京で内容を発表するために、愛好会を代表して東京の会場に行きました。今年、これまで要請があったら出向くという受け身の姿勢から自分たちが、なにかできるのかを考え行動していきたいですね。